

# Pêche: un bon bilan en 2015 pour le centre de marée



🕒 Le 19 janvier 2016 à 18:14

👤 Par : Benoît Merlet

## **Bilan positif pour le centre de marée du Cotentin qui dépasse les 6 000 tonnes en 2015.**

L'année 2015 a été positive pour la Criée de Cherbourg. Pour la première fois depuis 2011, le centre de marée repasse la barre des 6 000 tonnes et voit son chiffre d'affaire augmenter de près de 10% avec 16 millions d'euros.

Pourtant la mauvaise météo du début d'année et l'arrêt en avril de cinq chalutiers sur sept pouvait laisser craindre une baisse d'activité. Les bons résultats ont été permis notamment par un faible coût du gasoil mais aussi la bonne saison pour la coquille Saint-Jacques dont le tonnage est passé en cinq ans de 230 à 690 tonnes. Un rendement en partie permis par l'ouverture en février 2015 du centre de débarque de Saint-Vaast.

Pour la pêche hauturière, le Marie-Catherine remporte une nouvelle fois le ruban bleu suivi du Maranatha II et du Carpe Diem.

**Plus d'informations dans l'édition du 23 janvier de *La Manche Libre Cherbourg*.**

CHERBOURG

## RÉACTIONS

**Soyez le premier à réagir !**